

学習センターだより

おおあいら

あいさつと声かけで人づくり



マリーゴールド

令和6年8月28日発行

大始良地区学習センター

〒893-0045

鹿屋市田淵町987番地2

電話・FAX

0994-48-3150

子どもたちの夏休みの思い出！

大始良中学校ジャズバンド部 定期演奏会

7月28日（日）、大始良中学校ジャズバンド部が、「リナシティかのや」で第8回定期演奏会を行いました。1年生6人、2年生7人、3年生6人の計19人で「地域に愛されるバンド」をモットーに日々の練習の成果を発揮しました。定期演奏会の前に行われた「第58回鹿児島県中学校音楽コンクール夏の祭典」で金賞を受賞したこともあり、自信に満ち溢れた演奏は大変すばらしく、心を揺さぶりました。



「第58回鹿児島県中学校音楽コンクール夏の祭典」金賞 おめでとうございます！

夏を学びで楽しもう！ 夏の思い出

7月26日（金）、「親子でタイルアート教室」を行いました。午前の部28人、午後の部18人の参加があり、親子で楽しく作品づくりに挑戦していました。時に、子どもの感性は、大人の経験より勝り、常識を超えて、作品を作ります。既存の概念を気にしない子どもの感性を大切に见守りたいと思いました。



田淵町内会の子ども育成会と敬老会から七夕飾りの贈り物

8月1日（木）、田淵町内会の子ども育成会と敬老会の代表の皆さんが、七夕飾りを学習センターに贈呈してくださいました。ありがとうございました。

事前に役員の方から、「いつもお世話になっている学習センターに飾らしてもらえないか」という申し出があり、快諾した次第です。子ども育成会と敬老会が共同して活動されていること、寺子屋の子どもが入っていたことに、うれしく思いました。



高齢者学級「戦後79年 平和への思い！」

8月2日(金)、第2回高齢者学級は、「平和学習ガイドと学ぼう！鹿屋の戦跡」について、鹿屋平和学習ガイドの迫 睦子さんをお招きして講話をいただきました。特に鹿屋においては数多くの戦跡が残っており、後世に語り継ぐ大切さと平和の尊さを学びました。

また、「私有地内にある戦跡及び今ある戦跡の維持整備を行うことが、今生きる私たちの役割だ」とも言われました。「平和を守るための努力」あらためて考えさせられました。

後半は、松園タミ子さんによる健康講話・健康体操で楽しく盛り上がりました。



次回の高齢者学級は、10月4日(金)の午前9時30分からです。

「消費者トラブルの未然防止」と「健康講話・健康体操」について学習します。

男の料理教室 in 大始良2

7月26日(金)、鹿屋市地域包括支援センター主催の「男子厨房に入ろう！」男の料理教室 in 大始良が、学習センター調理室で行われました。

講師に本九町 悟さんをお招きして、夏野菜を使った料理(野菜の肉巻き、にがごいとなまり節の炒めもの、簡単なす煮)を

作りました。本九町さんは、保護司や食生活改善推進員の肩書をお持ちでそば打ち道場もされている方です。

参加者から次回の料理教室は、そば打ちをやりたいと話が出ました。



「秋の生涯学習作品展」作品募集

- 1 申込み：9月17日(火)まで、学習センター窓口もしくは電話で受け付けます。
電話番号(0994-48-3150)
- 2 募集作品：手芸品、工作物、盆栽、絵画類、俳句、毛筆類及び写真など。昨年度、出展いただいた方には、学習センターからお声がけをさせていただきます。
- 3 作品展示：9月27日(金)～9月30日(月)
午前8時30分～午後9時30分(最終日は午後3時まで)
- 4 その他：作品の展示準備は、前日の26日(木)から行います。

パリ五輪、夏の甲子園及び各種夏の大会での熱い戦いが終わり、暦の上では秋になりましたが、スポーツ以外でも熱い夏を戦っている人がいました。その人は受験生です。高校・大学受験の生徒が、今年も学習センターを利用してくれました。開館前から待っている生徒もいました。努力が報われ、春に「合格しました」と報告に来てくれたら最高です。(館長のつぶやき..)